
 
 

COMITATO CONSULTIVO MISTO ASL BR – ASSEMBLEA DELLE ASSOCIAZIONI 

VERBALE N. 19 del 29/11/2019 

Alle ore 16,15 del giorno 29/11/2019, nella sala riunioni della ASL Brindisi in via Napoli,  si riunisce 

l’Assemblea delle Associazioni del CCM ASL BR con il seguente ordine del giorno:  

1. intervento delle Associazioni di Volontariato alla Conferenza dei Servizi 2019; 

2. problema prenotazioni per i pazienti con piano terapeutico; 

3. problemi in merito all'accreditamento al CCM. 
 

Sono presenti il presidente del CCM Flavio Dipietrangelo in rappresentanza dell’AIDO, e i 

rappresentanti delle associazioni ATO, ANDOS, AVPC di Mesagne, FONDAZIONE DI GIULIO, GAT, e 

UNMS. In rappresentanza della ASL BR son presenti la Dott.ssa Giuseppina Scarano e la Dott.ssa 

Ida Santoro. 

 

Il presidente Flavio Dipietrangelo chiama a fungere da segretario il Sig. Ugo Calò, rappresentante 

dell’AVPC di Mesagne. 

In apertura la Sig.ra Valentina Begaj (invitata come esterna) presenta il progetto FARI che 

coinvolge i mediatori culturali nell’assistenza all’utenza straniera. La Begaj chiede alle associazioni 

la disponibilità a collaborare al progetto, prevedendo un protocollo di intesa con l’associazione 

capofila “Camera a Sud” e rimane l’accordo di ricontattare in seguito le singole associazioni. 

Per quanto riguarda il punto 1 all’ordine del giorno, si condivide all’unanimità l’idea di un 

intervento da parte del CCM che riepiloghi le attività del CCM nell’ultimo anno, come ad esempio 

la prevenzione delle patologie di genere, e presenti alla Direzione Generale le problematiche per le 

quali il CCM chiederà riscontri nel prossimo futuro, come la costruzione del tunnel pedonale e il 

problema delle prenotazioni per i pazienti con piano terapeutico. 

Proprio quest’ultimo problema è l’argomento al punto 2 all’ordine del giorno: la sig.ra Di Giulio e il 

sig. Sbano hanno predisposto una relazione da presentare alle Direzioni Generale e Sanitaria 

chiedendo che sia lo stesso medico specialista che redige il piano terapeutico a dare 

appuntamento per il rinnovo del piano attraverso agende criptate dedicate ai rinnovi e gestite dal 

personale ASL degli ambulatori specialistici interessati. L’obiettivo è evitare ritardi e migliorare il 

servizio per pazienti per i quali è già previsto un controllo periodico. 

Per quanto riguarda il punto 3 all’ordine del giorno, si discute in merito all’accreditamento delle 

associazioni al CCM. Il Regolamento prevede l’assenza nell’organo direttivo di personale alle 

dipendenze ASL così come l’assenza di collaborazioni retribuite con la stessa Azienda Sanitaria. Si 

fa presente che tale Regolamento non è derogabile e che si effettueranno verifiche in merito alle 

Associazioni già accreditate. 

 

Alle ore 18,00 non essendoci null'altro da discutere si dichiara chiusa la riunione. 

 
 
Il presidente          Il segretario 
Flavio Dipietrangelo         Ugo Calò 
f.to           f.to 


